

XXXI Consejo Sindical Autonómico Carolina Fernández del Pino Vidal, nueva presidenta de ANPE-Madrid

ANPE-Madrid celebró el pasado 17 de enero su XXXI Consejo Sindical Autonómico, en el que resultaron elegidos la nueva presidenta, Carolina Fernández del Pino Vidal, y el Secretariado Autonómico, y se aprobaron las medidas adoptadas durante el período 2022-2026.

El sábado 17 de enero se celebró el XXXI Consejo Sindical Autonómico de ANPE-Madrid, en el que, Carolina Fernández del Pino Vidal fue elegida presidenta del sindicato regional para los próximos cuatro años. Asimismo, resultaron elegidos el vicepresidente, Esteban Serrano Tamayo, y los secretarios de Organización, Cristina Cañas Escribano; Acción Sindical, Francisco Rodríguez Sánchez; Finanzas, Pablo Francisco Aguilera García; Comunicación, María Jesús Álvarez Núñez; Formación, Pedro Fernández-Cañadas Freire; Acción Social, Esther Casado Labella, y Actas, María Jesús Benítez Fernández.

Carolina Fernández del Pino Vidal y su equipo recibieron el apoyo unánime de sus compañeros, quienes también avalaron con sus votos la tarea realizada por el Secretariado Autonómico presidido por Andrés Cebrián del Arco, a lo largo del anterior mandato. En su intervención, la presidenta manifestó que ANPE se había construido día a día, con el convencimiento de que una educación de calidad es la única vía posible para una sociedad equitativa y justa, y la certeza de que el pilar fundamental que hace posible esta educación son los docentes.

Carolina Fernández del Pino recordó hitos de ANPE-Madrid, como la firma en solitario del Acuerdo de 2006, que posibilitó, entre otros derechos, que las docentes madrileñas disfrutaran de un permiso de maternidad más extenso que en otras Comunidades y la reducción del horario lectivo para mayores de 55 años. También habló de la dura lucha que supuso conseguir la aprobación de la Ley de Autoridad del Profesor y el Decreto de Convivencia, y cómo se les criticó desde muchos sectores. Sectores y organizaciones que hoy defienden tanto el Decreto como la Ley de Autoridad. Además, quiso reconocer la tenacidad del anterior presidente, Andrés Cebrián del Arco, por lo arduas que habían sido las negociaciones para conseguir la firma del último Acuerdo.

La presidenta agradeció el apoyo unánime a su candidatura e hizo una especial mención a los tres expresidentes de ANPE-Madrid: Fernando Jiménez Guijarro, Francisco Melcón Beltrán y Andrés Cebrián del Arco. Destacó que de los tres había aprendido mucho y que cada presidente, cada miembro del Secretariado y cada delegado había dejado su impronta en la organización, configurando con su carácter y trabajo lo que hoy representa ANPE.

Finalmente quiso destacar que ANPE sigue una línea clara desde sus inicios, proyectándose hacia el futuro y adaptándose a la realidad de cada momento, con un objetivo firme: garantizar que quienes hacen posible una educación pública de calidad cuenten con las condiciones necesarias para ejercer su labor.

La clausura estuvo presidida por el viceconsejero de Política y Organización Educativa, José Carlos Fernández Borreguero, quien felicitó a la nueva presidenta, destacó su labor y espíritu de compromiso, y le deseó el mayor éxito posible. Reconoció asimismo la relevante labor desempeñada por el presidente saliente en defensa de los derechos de los docentes, así como su participación activa en el Consejo Escolar. En representación de ANPE Nacional asistió la vicepresidenta, Sonia García Gómez, quien resaltó el gran trabajo que se estaba realizando y las perspectivas de futuro. También acompañó a ANPE-Madrid el director general de Recursos Humanos, D. Miguel José Zurita Becerril.

Sobre la presidenta de ANPE-Madrid, Carolina Fernández del Pino Vidal

Carolina Fernández del Pino Vidal es licenciada en Ciencias de la Información por la Universidad Complutense de Madrid. Ingresó en el Cuerpo de Profesores de Enseñanza Secundaria, como profesora de inglés, en 2004.

Pertenece al sindicato ANPE desde 2006. En 2010 fue nombrada secretaria de Acción Social y, en 2014, secretaria de Acción Sindical. De 2017 a 2018 fue secretaria de Organización y desde 2018 vicepresidenta de ANPE-Madrid. Es miembro del Consejo Escolar de la Comunidad de Madrid y del Consejo Superior de Enseñanzas Artísticas.

Madrid, 21 de enero de 2026